
 
Le Prince de Paix 

 
La Lumière vit la terre plongée dans les ténèbres 
Et elle dit : « Je descendrai parmi les hommes. » 

La Paix vit la terre ravagée par la guerre 
Et elle dit : « Je descendrai parmi les hommes. » 

L’Amour vit la terre déchirée par la haine 
Et il dit : « Je descendrai parmi les hommes. » 
C’est ainsi que la Lumière vint nous illuminer. 
C’est ainsi que la Paix nous apporta le repos. 
C’est ainsi que l’Amour nous procura la vie. 

 

― D’après Laurence Housman 
(Adapté de l’anglais) 

 
Le monde entier s’interroge au vu des événements de ces dernières 

années : Pourquoi toutes ces souffrances et ces conflits ? Pourquoi tous ces 
innocents qui se font massacrer ? Pourquoi tous ces problèmes et cette 
douleur ? Il fait de plus en plus sombre, de plus en plus froid. Le soleil se meurt à l’horizon, les ténèbres s’installent et 
le monde attend désespérément un rayon d’espoir.  

Or, cet espoir est bien là. 
Il y a deux mille ans, une étoile est apparue au dessus du village de Bethléem, et un ange envoyé par Dieu a fait 

cette proclamation à un groupe de bergers : « N’ayez pas peur : je vous annonce une nouvelle qui sera pour tout le 
peuple le sujet d’une grande joie. Un sauveur vous est né aujourd’hui dans la ville de David ; c’est Lui le Messie, le 
Seigneur. » (Luc 2:10-11) 

En cette nuit bénie entre toutes, Dieu nous envoya le plus beau cadeau du monde : Il nous envoya son Fils Jésus. 
Jésus, alors qu’Il n’était encore qu’un bébé, nous apporta tous les merveilleux cadeaux de Dieu. Mais c’est quand Il eut 
atteint l’âge adulte qu’Il les ouvrit pour nous un par un. D’abord, Il nous apprit à aimer Dieu et à nous aimer les uns les 
autres. Et ensuite, au moment de Sa mort, Jésus nous fit le plus précieux de tous les cadeaux : Il nous promit la vie 
éternelle au Ciel, lorsque nous quitterons cette Terre. 

Jésus veut que Sa paix illumine le cœur de tous les hommes. Il voit la misère, la douleur et le chagrin qu’éprouvent 
ceux qui ont le cœur lourd. Il voit la peine de ceux qui sont faibles et épuisés. Il voit l’angoisse de ceux qui vivent dans 
la peur ― la peur qui vient du passé et la peur du futur. Il voit les persécutés, les victimes de la guerre, ceux à qui on a 
volé l’espoir et leur chance de vivre en paix.  

Il entend nos cris, Il entend nos pleurs et nous tend Sa main. Il nous offre une issue de secours pour échapper à 
nos conflits intérieurs et à nos craintes, et pour vaincre la désespérance :  
« Que votre cœur ne se trouble pas, nous dit-Il. Vous avez foi en Dieu : ayez aussi foi en Moi » (Jean 14 :1). « Je vous 
laisse la paix, c’est Ma paix que Je vous donne. Je ne vous la donne pas comme le monde la donne » (Jean 14:27). 
« Dans le monde, vous aurez à souffrir bien des afflictions. Mais courage ! Moi J’ai vaincu le monde ! » (Jean 16:33).    

Si aujourd’hui tu Lui tends la main, Il te fera sortir des ténèbres en te guidant jusqu’à la lumière. Jésus est venu 
dans ce monde pour nous donner la vie, l’amour et la paix qui ne connaissent pas de limites. Ces dons sont destinés à 
tous les hommes quelle que soit leur race, leur couleur et leur croyance. Ils sont pour maintenant et pour l’éternité.  

Jésus veut être proche de toi pour t’épauler dans la déception ou l’adversité. Il veut te protéger du mal. Il veut être 
ta lumière lorsque tu es assailli par les ténèbres. Quelles que soient les difficultés, Il sera toujours là pour te secourir.  

Il sera toujours à tes côtés, toujours prêt à répondre à tes questions, à te guider et à t’instruire, à te réconforter et à 
t’encourager. 

N’aie aucune crainte, ne te fais pas de souci, même si tu es accablé par les problèmes. Si tu as Son amour dans le 
cœur, Il s’occupera de toi, quoi qu’il arrive. Sa lumière brillera pour toi dans la nuit la plus sombre.   

Jésus sera ton ami le plus cher et le plus proche. Tu pourras Lui parler n’importe où, à n’importe quel moment : Il te 
répondra. Il parlera à ton cœur et te guidera dans les tempêtes de la vie.  

Jésus, le Prince de Paix, ne se contentera pas de te donner la paix intérieure dans cette vie : lorsque tu quitteras 
ce monde, Il t’emportera dans Son havre de paix. Là, dans Son royaume d’amour, au Ciel, Il n’y aura plus 
d’oppresseurs ni d’opprimés, plus de guerre ni de pauvreté, plus de souffrance ni de maladie, plus de chagrin ni de 
mort. Tout le monde vivra dans la paix et l’abondance. Là où le mal et les ténèbres n’ont pas droit de cité.  

Jésus te tend la main à l’instant. Accepteras-tu Son amour ?  
* * * 

Si vous n’avez pas encore reçu ce cadeau, recevez-le dès à présent en faisant cette simple prière : 

 

Jésus, je veux recevoir Ton cadeau d’amour — cet amour qui dissipera toutes mes appréhensions et mes craintes, 
cet amour qui illuminera mes semblables pour les aider à trouver le bonheur. Pardonne-moi tout ce que j’ai fait de mal, 
Jésus, et entre dans mon cœur. Sois Mon Seigneur et Mon Sauveur. Je Te prie aussi de me remplir du Saint-Esprit et 
de m’aider à être un exemple vivant de Ton amour autour de moi pour que d’autres acceptent à leur tour de T’ouvrir 
leur cœur et de recevoir Ton amour. Amen. 


